

seit 1951



Ing. Johann Hannl

## Hannl Metallbau GesmbH

### Stahlbau

Standorf 63  
4223 Katsdorf

Telefon: 07235/880980  
Telefax: 07235/88098-16  
Internet: [www.hannl.com](http://www.hannl.com)  
E-Mail: [office@hannl.com](mailto:office@hannl.com)

1951 setzte Michael Hannl mit einer Schmiede, in der vor allem Pferde beschlagen wurden, den Grundstein für das Unternehmen.

1963 errichtete sein Sohn Karl Hannl das erste Betriebsgebäude auf dem jetzigen Standplatz der Firma. Er konzentrierte sich auf den Verkauf und die Reparatur von Landmaschinen und der Betrieb entwickelte sich zum größten Landmaschinenhändler der Umgebung.

Die Anzahl der Mitarbeiter stieg ständig an und der Tätigkeitsschwerpunkt verlagerte sich im Lauf der Jahre hin zur Bauschlosserei. Die Produkte reichten von Molkereieinbauten bis zum konstruktiven Stahlbau.

1984 verstärkte Johann Hannl nach dem Abschluss der HTL für Maschinenbau das Unternehmen. Langsam erfolgte damit eine Spezialisierung auf den Tankstellenbau.

1990 wurde das Einzelunternehmen in die Hannl Metallbau GesmbH umgegründet mit Johann Hannl als Geschäftsführer.

Tankstellenüberdachungen und Tanktechnikprodukte mit einem Anteil von 30% am österreichischen Markt stellen zurzeit das größte Geschäftsfeld neben dem Hallenbau und den Schlosserarbeiten dar.

Konsequenterweise ist der Betrieb nach SCC\* für Arbeitssicherheit zertifiziert.

„Wer aufhört, ständig besser zu werden hört auf, gut zu sein!“ ist im Leitbild der Hannl Metallbau GesmbH als wichtiger Grundsatz verankert.

Trotz modernster Maschinen, 3D-Planung und vielen technischen Anforderungen liegt der umfassende Qualitätsbegriff der Fa Hannl im Denken und den Handlungen jedes einzelnen Mitarbeiters und jeder einzelnen Mitarbeiterin.

Im Rahmen des Netzwerkes Metall werden spezielle Schulungen von den Lehrlingen bis zu den Bauleitern besucht, bei denen neben den fachlichen Qualifikationen die Persönlichkeitsentwicklung im Vordergrund steht.

Mit den über 20 hochmotivierten und hervorragend ausgebildeten Mitarbeiterinnen sieht das Unternehmen sehr optimistisch in die Zukunft.

